

Servicio de correos deficiente: la plantilla de carteros no ha aumentado desde hace 20 años

Visita del gobernador al barrio de Vilartagas

SANT FELIU DE GUÍXOLS.- Si alguien tuviera que calificar al servicio que está prestando a la ciudad de Sant Feliu de Guíxols el organismo denominado Correos, a buen seguro que un cero nadie se lo quitaba.

Si usted está en Sant Feliu y recibe una carta fechada en Barcelona veinte días antes, no se extrañe; es normal.

Si usted recibe 9 PAÍS, el correspondiente al día 20 de julio, el día 4 de agosto, y antes ha recibido el número correspondiente el día 27 de julio, no se extrañe; es normal.

Si usted espera un giro postal y un día descubre en cualquier sobre —no en el impreso oficial obligatorio— que le envía cualquier pariente, amigo o casa comercial que hay un “mensaje” (“Tiene un giro en correos. De 9 a - 1 h.”), es que sí, que tiene usted el giro a su disposición en correos. Si usted, rompe el sobre sin fijarse en el “mensaje” quizás nunca se entere que tenía un giro en la oficina de correos a su nombre.

Si usted no recibe una convocatoria de reunión diciendo que la misma es para el día 22 de julio y hoy es día 5 de agosto, usted, amigo lector, tranquilo. La va a recibir un mes de estos.

1957-1977: TRES CARTEROS

Lo escrito no es ninguna exageración. Seguro que cualquier guixolense le podría contar un montón así de alto de verdades como templos sobre la marcha de la oficina de correos de Sant Feliu de Guíxols. Porque peor, no podría ir.



Pero no toda la culpa la tienen los hombres y mujeres que trabajan en Correos, ni aquella señorita que no me quería entregar un paquete por-

que había llegado un minuto después de la hora oficial de cierre... cuando hacía ocho días, demostrables, que el paquete estaba en las estanterías de cartería; no, evidentemente no tienen toda, toda la culpa, porque resulta que la ciudad —cerca de 15.000 habitantes— sólo dispone de una plantilla oficial de tres, tres carteros. ¡Igual que hace veinte años!

A los tres carteros oficiales, se les suma, cuando hay, otros tres de carácter interino, tan interino que a lo

mejor hoy usted lo estrena y mañana... ya no lo tiene. En total, si hay suerte, seis carteros para esos miles de más que sufridos, asqueados ciudadanos, que hoy tienen correspondencia, mañana, pasado y el otro no, y luego vuelven a tener la visita del esforzado cartero. ¡Y 53,172 kilómetros de calles por delante!

EL GOBERNADOR, EN VILARTAGAS

Vecinos de la harriada de Vilartagas, acompañados del diputado Joan Paredes, del “Pacte Democràtic per Catalunya”, han visitado en su despacho oficial al Gobernador Civil, al que expusieron la problemática de la zona, la cual ha prometido visitar en días próximos nuestra primera autoridad provincial.

Por otra parte, para el pasado lunes había previsto una reunión Asociación de Vecinos de Vilartagas-Tueda de Dalt y Comisión Municipal Permanente de los partidos políticos presentes en la vida ciudadana.

Xavier de Lerma

